

DECLARACION DEL PARTIDO DEMOCRATA CRISTIANO
ANTE LA CAMPAÑA ELECTORAL DEL GENERAL PINOCHET.

Frente a la campaña electoral que desarrolla el Gobierno queremos manifestar:

1. Que reclamamos por el abuso de la función pública, los recursos fiscales y de funcionarios que está haciendo el Jefe de Estado, en su campaña de candidato encubierto.
2. Que denunciarnos el abuso de la actividad desplegada por los alcaldes, comprometiendo los recursos municipales en acciones políticas en favor de la candidatura del General Pinochet.
3. Que declaramos nuestra preocupación por la participación de oficiales del Ejército de Chile en la campaña del General Pinochet por el "SI", ya sea desde los cargos de Gobierno, intendentes o gobernadores.
4. Que advertimos que estas acciones de intervención en la política contingente hace que se comprometa a las FF.AA. en actos de deliberación sancionados en la Constitución del régimen y en las normas que regulan el cumplimiento militar en cualquier país democrático.
5. Que la participación activa de oficiales de las FF.AA., apoyando una de las posiciones entre las cuales puede optar la ciudadanía, hace que se dificulte el que ellas puedan garantizar un resultado electoral imparcial y válido, y no cumplirán, por tanto, con lo dispuesto en el art. 18 de la Constitución de 1980, que las obliga a ser neutrales y garantes de los actos electorales para todos los chilenos.
6. Que para evitar estas acciones perjudiciales para el país, para las FF.AA. y para lograr realmente el retorno a la democracia en forma pacífica, venimos en solicitar que se contemplen las medidas necesarias para poner término a los hechos denunciados.
7. Que solicitamos a la Contraloría General de la República que inicie las inspecciones necesarias en todas las alcaldías del país para comprobar la posible malversación de fondos municipales en la campaña política del régimen y que haga las denuncias que sean de rigor.
8. Todo lo anterior, demuestra la grave inconveniencia de que quién desempeña el cargo de Jefe de Estado y que es candidato a perpetuarse en el poder detente simultáneamente el cargo de Comandante en Jefe del Ejército, pues las actividades políticas que ejerce involucran a través de la obediencia a las FF.AA. en actos de política contingente.
9. Hacemos un llamado a todas las chilenas y chilenos a denunciar estos abusos poniéndolos en nuestro conocimiento, de tal forma que el Partido adopte las acciones que corresponda.

SANTIAGO, 8 de Marzo de 1988